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    運動会、子どもたちへの声援ありがとうございました 
校長 梅田 巌 

 

秋を通り越して冬？と思うような朝晩の寒さ、風邪をひかないように気を付けてほしいと思い

ます。 

 

運動会当日は、子どもたちへの声援ありがとうございました。少し涼しいくらいでしたので熱

中症の心配はなく、新型コロナ感染者数の棒グラフも最下点、安心した状態で実施することが

できました。何より、保護者の皆様のおかげで、活気に満ちた素晴らしい運動会となりました。心

から感謝申し上げます。 

１年生から６年生までそろって実施できることの喜びをひしひしと感じながら子どもたちの様

子を見ていました。身体も大きく迫力があり応援団やリレーその他の係でも先頭に立って活躍し

ている６年生。６年生に負けないくらいの活躍を見せた５年生。応援団の子もいて体格的にも高

学年の仲間入りという感じの４年生。身軽さが際立つ３年生。すばしっこい 2年生。とにかくかわ

いい１年生。それぞれの学年の雰囲気とその学年なりの成長を感じました。 

一つ上の学年を見て「来年は自分もあんな風になりたいな。」とか「6年生になったら、あんな

に頼もしくなっているのかな。」とか、子どもたちの心の中に大事な何かを残してくれているとい

いなと思いました。 

 

27日（木）の、戸塚区児童音楽会音楽会に３年生が参加しました。３年ぶりの開催でこの日

の参加は、川上小、川上北小、平戸台小、柏尾小、上矢部小でした。各学校それぞれ特色のある

合奏・合唱で、聞きごたえ見ごたえのある音楽会でした。上矢部小学校の3年生は、歌声と音色

がとてもきれいだという印象でした。 

これまで練習してきた成果を十分発揮できました。一生懸命練習したからこそ、他の学校の

頑張りにも気づくことができたのではないかと思います。 

 

運動会もそうでしたが、目標があり、その目標に向けて一生懸命取り組むことの良さを感じま

した。実際の経験や体験はモチベーションを高めてくれることを心から感じました。 

さて、後期は、遠足や校外学習で外に出る学年も多くあります。そこでも目標をもってひとつひ

とつのことに一生懸命取り組んでほしいと願っています。 

☆欠席連絡は、連絡帳かマチコミメール（朝 8:00 まで）、それ以降は電話でお願いします ☆朝学校に着くのは、8:10～8:20 までの間です 

☆登下校は決められた通学路以外使いません  ☆帰宅後の外出は５時までです  ☆放課後の学校への電話連絡は 1８時までにお願いします    
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